Inicio

Colombia

Bogotá

Deportes

Política

**≡** Más

Q Buscar

Colombia

## Ecopetrol desmiente supuesta deuda con Universidad Nacional por concepto de la 'estampilla'

La compañía señaló que ha recaudado y transferido al Ministerio de Educación más de \$10.500 millones.

Colombia - 05 Feb 2022 - 01:14 pm





Ecopetrol tiene nuevos bloques en el Golfo de México

ras la reciente denuncia que hicieron a través de sus redes sociales el candidato al Senado, Ariel Ávila y la candidata a la Cámara, Cathy Juvinao, sobre un presunto impago de Ecopetrol por más de 260 mil millones de pesos por concepto de la "Estampilla Pro-Universidad Nacional de Colombia y demás universidades estatales de Colombia", la petrolera se pronunció y desmintiendo esta acusación.

En ese sentido, Ecopetrol aseguró que hasta la fecha ha recaudado y pagado al Ministerio de Educación en su calidad de agente de retención de la mencionada estampilla, más de \$10.500 millones.

## Lo más visto

CARIBE | Hace 1 Día Álvaro Lemmon, de ser el hombre caimán cuenta chistes a vender mochilas a pie

DEPORTES | Hace 1 Día Humillante gol del Tolima a Nacional: De mitad de cancha y por entre las piernas

CLICS | Hace 1 Día Catherine Siachoque, cincuentona que apareció en vestido cortico con medias malla y no desentonó

Requisitos para aplicar al subsidio educativo de las cajas de compensación

ECONOMÍA | Hace 1 Día
Los bancos que no cobran cuota de

manejo en su cuenta de ahorros

Asimismo, la petrolera señaló que la Refinería de Cartagena S.A.S. también ha transferido al Ministerio de Educación más de \$1.200 millones por este concepto.

La compañía aclaró que "la estampilla no se paga directamente a la Universidad Nacional sino al **Ministerio de Educación Nacional, que es la autoridad competente para transferir los recursos** en los términos de la Ley 1697 de 2013".

Finalmente, Ecopetrol señaló que "desconoce la fuente y fundamentos de las sumas divulgadas a través de redes sociales, por dos aspirantes a corporaciones públicas".

Lea también: Hidroituango: Duque reconoce que hay retrasos, pero destaca que entrará en funcionamiento

Sin embargo, en un video publicado en sus redes sociales, el candidato al Senado, Ariel Ávila, señaló que "luego de una investigación larga que hicieron los estudiantes de la Universidad Nacional que acompaña la fórmula a Cámara de Cathy Juvinao y la mía a Senado, nos encontramos con una situación escandalosa, una deuda de centenares de miles de millones de pesos que se le debe a la Universidad Nacional de Colombia".

Agregó que "después de varios meses de investigación, nos encontramos con que a la universidad le deben centenares de miles de millones de pesos y que la DIAN no ha hecho cobro coactivo. Además, el Ministerio de Educación, que es el encargado de supervisar eso, no ha hecho nada. A pesar de que las directivas de la universidad han pedido explicación, lo cierto es que casi nadie quiere responder".

Por su parte, la la candidata a la Cámara, Cathy Juvinao, aseguró que "lo más escandaloso es que entre las entidades que le deben a la universidad, está la empresa más grande del estado colombiano que es Ecopetrol. Le debe con corte a 2017, la suma de \$268.000 millones. Esta suma es casi igual a todo lo que ha recaudado la universidad entre todas las entidades, por concepto de la estampilla desde que se creó".

Fuente: Sistema Integrado de Información.



付 Siga a RCN Radio en Google News

## **Temas**

Ecopetrol / Universidad Nacional / MinEducación / Ariel Ávila

## Le puede interesar



Ecopetrol importará combustibles desde



Termitas ayudarían a recuperar suelos



Liberan a ingeniero contratista de



Calificación de Ecopetrol se podría